

Hans-Joachim Lüppken
Bezirksbürgermeister
Uellendahl-Katernberg

Giselastraße 37
42111 Wuppertal
19. April 2022

An die
Bezirksvertretung
Uellendahl-Katernberg

Antrag auf Querungshilfe und
Tempo 30 Strecke in der Kohlstraße

**Beschlussvorschlag:
Die Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg beschließt die Anlage einer
Querungshilfe auf der Kohlstraße in Höhe des Hauses Kohlstraße119 und einer
Tempo 30 Strecke von der Einmündung Hardenbergstraße bis zur Einmündung
Hermann-Ehlers-Straße.**

Begründung:

Die Kohlstraße ist eine ausgebaute und vielbefahrene Straße mit einer KITA im oberen Bereich. Dazu gibt es eine ausgeprägte Straßenrandbebauung mit Wohnhäusern und der Gaststätte Haus Marianne mit gegenüberliegendem Parkplatz, der von den Lieferfahrzeugen der Gaststätte sehr stark frequentiert wird.

Da auch der Parkplatzbedarf der Wohnhäuser sehr ausgeprägt und nicht ausreichend ist gestaltet sich der PKW – Begegnungsverkehr, insbesondere zu den Schulanfangs- und Endzeiten in dem genannten Bereich sehr problematisch und gefährlich für die Kinder. Die Kohlstraße ist ein wichtiger Schulweg für die Ganztagsgrundschule Sankt-Michael-Schule, mit insgesamt 201 Kinder und 74 Kindern in der Ganztagsbetreuung.

Durch eine Querungshilfe im oberen Bereich können die Kinder bereits im oberen Bereich die Straße überqueren.

Es werden auch nicht alle Kinder mit Fahrzeugen zur KITA gebracht, sondern nutzen den Weg zur KITA und zurück auch häufig zu Fuß.

Dies ist ebenfalls ein starkes Argument für die Querungshilfe im direkten Bereich der KITA.

Auch die Ausweitung des Antrages auf ein Tempo 30 Strecke ist ein wichtiges Argument zur Verkehrssicherung im Bereich der Kohlstraße zwischen der Hermann-Ehlers-Straße und der Einmündung der Hardenbergstraße.

Beide Beschlussvorschläge in diesem Antrag wurden bereits bei einem Ortstermin am 07. April 2022 vor Ort mit Herrn Beigeordneten Nocke (Vertreter des Oberbürgermeisters in der BV), Vertretern der Verwaltung, der Polizei, Herrn Goecke von der Sankt-Michael-Schule und den Mitgliedern der Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg besprochen und für gut befunden.

Freundliche Grüße
Hans-Joachim Lüppken
Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg